
  令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１１日） 

                                         ５－１   

    自 由 民 主 党        ２９番        高 宮 光 敏 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 地方分権について 

  

 地方分権の在り方に対する知事の考えを尋ねたい。 

 

二 県内産業の発展について 

  

  県は、県内産業の均衡ある発展にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

三 県立武道館の設置について 

 

  県は、県立武道館の設置に向け、関係団体と連携し、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 福島空港の利活用について 

 

県は、福島空港の今後の利活用にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

五 畜産の振興について 

 

  県は、肉用牛の生産振興にどのように取り組んでいくのか 

 尋ねたい。 

 

六 医師の偏在対策について 

 

県は、医師の偏在対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

七 介護人材の確保について 

 

  県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 
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要            旨 答 弁 者 担 当 課 

八 健康長寿県づくりについて 

 

  県は、高齢者の健康づくりの普及啓発にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

九 エクストリームスポーツの振興について 

   

県は、エクストリームスポーツの普及に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 不法投棄問題について 

 

  県は、道路沿いや河川敷におけるごみのポイ捨て防止にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

十一 学校教育における北朝鮮拉致問題について 

 

   県教育委員会は、公立中学校において、北朝鮮による日

本人拉致問題への理解を深めるため、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

十二 交通安全対策について 

 

   高齢運転者による交通事故防止の取組について、県警察

に尋ねたい。 

 

十三 県道飯野三春石川線について 

 

   県は、二本松市内における県道飯野三春石川線の整備に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 
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